

Was in der Klasse Leonardi so alles läuft ...



Tierklinik Lindenhof Oberegg Unser Klassenseniore hat uns in die Tierklinik Lindenhof Oberegg eingeladen, da er dort eine Tierärztin kennt und wir in der Schule das Thema Tiere hatten. Wir bekamen eine Führung durch die Klinik.

In der Klinik gibt es ein Medikamentenlager, ein Labor, indem z.B. Milchproben durchgeführt werden, ein Sprechzimmer, ein Büro, einen Operationsraum für Klein- und Grosstiere, der grosse Raum ist für Pferde und Kühe und der kleine Raum ist für Hunde und Katzen. Dann haben sie einen Stall für Kühe und Pferde, ein

Röntgenzimmer und eine grosse Weide. Wir durften Röntgenbilder von einem verletzten Hund und einer trächtigen Hündin anschauen. Es war spannend zu erfahren, wie viele Geräte man für eine Narkose und die anschließende Operation braucht. Zum Beispiel braucht man einen CO2-Filter, wenn das System nicht offen ist, und die geatmete Luft nicht raus kann. Die Spritze in den Muskel für die Narkose hält ca. eine halbe Stunde. Es war eklig, von einer Kuh, die bei ihnen zu Besuch war, zu erfahren, bei der der Hauptmagen auf die Seite verrutscht war und sie ihn wieder nach unten rücken mussten. Sehr interessant war, dass die Röntgenkleider von den Tierärzten aus Blei sind. Wir haben einiges gelernt dabei.



Fasnacht im Pestalozzi Am Dienstag, den 05. März 2019 feierten wir am Nachmittag Fasnacht.

Alle Kinder waren verkleidet, sogar die Lehrerinnen waren nicht mehr zu erkennen. Es gab Clowns, Kätzchen, Monster, Skelette und vieles mehr. Es machte richtig Spass. Am Anfang mussten wir als Eintritt ein Schokoladenei suchen. Es war auf dem Pausenplatz versteckt. Dann wurden nach den Farben die Gruppen eingeteilt. Nun konnte der

Postenlauf beginnen. Es gab ein Briefmarkenrätsel, Quizfragen und noch andere tolle Sachen. Auch ein Rhythmus Posten war dabei. Die Musik dazu war super. Als der Postenlauf beendet war, schoss unser Hauswart ein Foto von allen. Frau Hess, die als Cowgirl verkleidet war, hatte eine Musikbox dabei. Wir tanzten zu lustiger Fasnachtsmusik.

Am Schluss bekam jeder ein Fasnachtsküchlein. Es war ein so lustiger und toller Tag!

Unser neues Franz – Lehrmittel Ihr habt vielleicht schon einmal von Dis Donc gehört, das ist unser neues Französisch - Lehrmittel. Dis Donc ist sehr beliebt in unserer Klasse. Wir haben eine supercoole Lernplattform, darum müssen wir fast nie die Bücher mitnehmen. Wenn wir üben müssen, können wir einfach auf die Lernplattform und dort eine Übung machen. Was ein bisschen blöd ist, die Übungen sind immer in der gleichen Reihenfolge. Doch Dico, der Rabe hilft uns beim Lernen.

